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Prot. n. 79/SU/TPL/ar 

Oggetto: trasporto pubblico locale 

 

In occasione di un breve incontro svolto il 31 luglio scorso, il competente Sottosegretario del 
Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, dopo una schematica rappresentazione di alcuni dei 
primi orientamenti allora in corso di studio per il settore da parte del dicastero, informava la 
delegazione sindacale che nei primi giorni di settembre il Ministero del Lavoro avrebbe convocato 
le parti sulla vertenza per il rinnovo del CCNL. 

Nell’occasione, da parte sindacale veniva evidenziata l’assoluta necessità che il confronto da 
attivare presso il Ministero del Lavoro fosse strutturato, come già avvenuto presso lo stesso 
Ministero tra novembre 2012 ed aprile 2013, nel più ampio contesto riferito all’evoluzione 
dell’assetto normativo del settore, nel quale si colloca la vicenda contrattuale, al quadro delle 
risorse finanziarie ad esso destinate e alla certezza e puntualità dei relativi flussi. 

Di conseguenza, quindi, il confronto in sede ministeriale avrebbe dovuto coinvolgere 
contestualmente i soggetti governativi interessati, la Conferenza delle Regioni e delle Province 
Autonome, le parti sociali e, a parere delle Organizzazioni Sindacali, avrebbe dovuto svilupparsi in 
tempi serrati allo scopo di potere attivamente concorrere alle importanti decisioni di finanza 
pubblica del prossimo autunno, particolarmente urgenti per il settore, nonché allo sblocco e alla 
soluzione di una vertenza per il rinnovo contrattuale aperta ormai da oltre cinque anni e mezzo. 

Malgrado l’impostazione proposta dalla delegazione sindacale abbia avuto riscontro positivo nella 
sintesi conclusiva dell’incontro da parte del Sottosegretario, peraltro con l’impegno di definire al 
più presto con il Ministero del Lavoro l’avvio del confronto fin dai primi giorni di settembre, a 
tutt’oggi ciò non è avvenuto, né, peraltro, le associazioni datoriali Asstra e Anav hanno finora, da 
parte loro, programmato, né sembrano intenzionate a farlo, alcun incontro per la ripresa del 
negoziato contrattuale dopo l’ultima riunione svolta il 25 luglio scorso. 



In considerazione dell’assoluta importanza ed urgenza dei temi proposti nell’incontro del 31 luglio, 
che vengono con la presente ribaditi, le scriventi Organizzazioni Sindacali tornano a chiedere la 
tempestiva apertura del confronto presso il Ministero del Lavoro e secondo la modalità di lavoro 
prospettata. 

Distinti saluti 

 

 

 

 

 


